

令和6年度『島根県犯罪のない安全で安心なまちづくり推進協議会』総会の開催について

令和6年度の「島根県犯罪のない安全で安心なまちづくり推進協議会総会」を2月10日（月）に島根県市町村振興センター6階大会議室において開催しました。

この推進協議会は、地域・県民団体・事業者及び行政が連携協力して、犯罪のない安全で安心なまちづくりに取り組むため、平成19年2月に設立されたものです。

今年度の総会では、県警察本部が所管し、同じく治安対策を目的としている「犯罪に強い社会の実現のための島根県民会議」と合同で開催しました。

開会にあたり、両会議の会長である丸山県知事から出席者の構成団体等に対し、県民の安全、安心を確保していくためには、県や警察とともに事業者や団体、そして県民が一体となり、継続して安全で安心して暮らせるまちづくりに取り組んでいくことが大切であるとあいさつしました。



【県知事あいさつ】

《島根県犯罪のない安全で安心なまちづくり賞 表彰式》

両会の冒頭において、島根県犯罪のない安全で安心なまちづくり賞の表彰式が行われました。

地域において犯罪のない安全で安心なまちづくりに関する優れた活動を行っておられる3団体に対し、県知事から表彰状が授与されました。

～受賞団体の皆さん～（写真右から）

- 古江地区地域安全推進員会（松江市）
- 比田青色パトロール隊（安来市）
- 三新塔あきば協議会子どもの見守り隊（雲南市）



【表彰式の様子】